
Marc Schulz (Die Grünen)

Am Freitag den 14. August nahm sich Marc Schulz von den Grünen mehr als 3
Stunden (und damit weit über Plan) Zeit für uns. Begleitet wurde er von der
Fraktionsvorsitzenden im Stadtrat Anja Liebert und Herrn Dr. Frank Ter Veld (beide
Verkehrsausschuss).
Sicherlich die spannendste Begehung, denn Teile der Grünen haben ja bereits sehr
enthusiastisch Aufstellung ProSeilbahn genommen.
Dessen ungeachtet hat sich auch Herr Schulz und hat sich insbesondere Frau
Liebert für die Details der geplanten Trassenführung und die daraus ökologisch und
verkehrlich resultierenden Knackpunkte interessiert. Unterstützt von Flora und Fauna
unter dem gedachten Seil konnten wir unsere Argumente vorbringen. Eine
wohlplatzierte Kröte verfehlte im Ilexwäldchen ihre vordergründige Wirkung nicht. Der
Schutz des Menschen scheint aber für manche Grüne schwieriger zu sein als ein
(global gedachter) Schutz der Natur. Marc Schulz macht einerseits einen durchaus
nachdenklichen Eindruck, verteidigte aber andererseits die Notwendigkeit für Politik
Entscheidungsfreiräume zu behalten, um insbesondere das große Ziel der Co2
Wende nicht jedem Einwand zu opfern. Letztlich blieben auf dieser Tour viele Fragen
übrig, die die Grünen nun mit sich selbst und dem Bürger klären müssen.

Trassenbegehungen
mit den Wuppertaler

Oberbürgermeisterkandidaten im
August und September 2015


